



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a célébré la Divine Liturgie à l'église Sainte-Catherine à Rome



Service de communication du DREE, 27.04.2025. Le 27 avril 2025, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré la Divine Liturgie à l'église Sainte-Catherine de Rome, lors de sa visite de travail en Italie et au Vatican, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute les Russies.

Le métropolite était assisté par le clergé de l'église : le prêtre Alexiy Maximov, le hiéromoine Cyrille (Poroubaïev), ainsi que le prêtre Ioann Kopylov, clerc du diocèse de Feodosia. Le métropolite Platon (Oudovenko), qui se trouvait à Rome pour participer aux funérailles du pape François, était également venu prier.

À la fin de la Liturgie, le métropolite Antoine a salué les paroissiens, leur transmettant la bénédiction du primat de l'Église orthodoxe russe. L'archipasteur a également exprimé sa joie de pouvoir prier à nouveau dans cette église, où il a exercé le ministère de recteur de 2011 à 2015.

Le même jour, le métropolite Antoine est reparti pour Moscou. L'ambassadeur de Russie au Vatican, I. Soltanovsky a raccompagné le hiérarque à l'aéroport international Fiumicino de Rome.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93153/>